

Gobierno de Nicaragua reafirma compromiso con diálogo



Managua, 13 mar (RHC/PL) El Gobierno de Nicaragua reafirmó por tercer día consecutivo su compromiso inalterable de conversar sobre todos los puntos llevados a la mesa del diálogo nacional con la oposición, iniciado el pasado 27 de febrero.

La afirmación mediante un comunicado tuvo lugar luego que la delegación de la opositora Alianza Cívica volviera a estar ausente este miércoles a la hora fijada por la hoja de ruta (10:00 hora local) para el inicio de la sesión de pláticas correspondientes a la jornada.

El equipo mediador del Gobierno dijo haber concurrido a la cita 'esperando que la contraparte también se presente, en cumplimiento de lo consensuado y firmado'.

Con la seriedad que caracteriza al Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional y al estado nicaragüense reiteramos el compromiso invariable de continuar trabajando según la hoja de ruta para acordar agendas y avanzar en los caminos de encuentro y entendimiento que reclaman las familias nicaragüenses, expresa el texto.

Esperemos que la delegación contraparte retome su lugar en la mesa de conversaciones en correspondencia con el derecho de todas las familias nicaragüenses a la convivencia armoniosa, al trabajo y la paz, enuncia el escrito divulgado por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

El texto repasa los cinco puntos de la propuesta de agenda hecha pública por el Gobierno el sábado anterior, referidos al fortalecimiento de las instituciones electorales y propuestas de reformas en ese campo, así como el tema de las personas encarceladas que la oposición llama presos políticos.

La realización de gestiones internacionales a fin de obtener apoyo para la implementación de los acuerdos finales de las negociaciones y un llamado a la comunidad internacional a suspender toda sanción que afecte al pueblo nicaragüense, también fueron reflejadas en la agenda gubernamental.

El diálogo nacional intenta encontrar la paz y el entendimiento en Nicaragua, a fin de superar la crisis sociopolítica y económica desatada tras el fallido intento golpista de abril de 2018. (Fuente PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/185782-gobierno-de-nicaragua-reafirma-compromiso-con-dialogo>



Radio Habana Cuba